

# *Le président du Venezuela invite la jeunesse à se mobiliser pour la paix dans le pays*

---



Caracas, 11 février (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a invité la jeunesse à se mobiliser avec joie et force pour la paix et l'indépendance dans le pays.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a écrit que le socialisme du 21<sup>è</sup> Siècle dans ce pays sud-américain est construit avec les jeunes.

Les célébrations à l'occasion du 200<sup>è</sup> anniversaire de la Bataille de la Victoire sont dédiées aux jeunes. Ce fait historique a eu à sa tête José Félix Ribas, un jeune qui a affronté les troupes espagnoles de José Tomás Boves, qui a tenté d'occuper Caracas le 12 février 1814.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14191-le-president-du-venezuela-invite-la-jeunesse-a-se-mobiliser-pour-la-paix-dans-le-pays>



**Radio Habana Cuba**